
 صنعاء / فيصل الحزمي :
ترأس نائب  وزير التربية والتعليم 
الدكتور عبدالله الحامدي  يوم امس 
ب��ص��ن��ع��اء اج��ت��م��اع��ا م��وس��ع��ا لقيادة 
مكتب ال��ت��رب��ي��ة ب��الأم��ان��ة وم��دي��ري 
مكاتب التربية بالمديريات.. استمع 
خلاله إلى ما تم إنجازه من قبل قيادة 
الم��ك��ت��ب ب��ش��أن م��ع��الج��ة الاخ��ت��لالات 
ال��ت��ي ت��ع��ت��ور ال��ع��م��ل��ي��ة التعليمية 
والمتعلقة بالقوى العاملة على وجه 
الخصوص ومن أبرزها: القوى غير 
ال��ع��ام��ل��ة وال���ت���ي م��ن��ه��االم��س��ت��ش��ارون 
والمدراء السابقون، المحالون للتقاعد  
والمرضى ولا زالت رواتبهم في المكتب، 
والمنقولون من وإلى الأمانة نقلا إداريا 
ولم يتم نقلهم ماليا.. وكذا المعلمون 
الم��ن��ق��ط��ع��ون.ك��م��ا ن���اق���ش���وا ق��ض��ي��ة  
المعلمين الذين يعملون بالبدل بسبب 

حالات الانقطاع.. والقوى الفائضة 
من الاداريين داخل مكاتب التربية.. 

وق�����د أك�����د ال����دك����ت����ور الح����ام����دي 
ح���رص ق��ي��ادة ال������وزارة ع��ل��ى العمل 
الج���اد والحثيث على معالجة هذه 
الاختلالات واستعدادها لدعم قيادة 
بالأمانة  والتعليم  التربية  مكتب 
وتقديم المساندة اللازمة لإزالة كافة 
العوائق التي قد  تحول دون تنفيذ 
الحلول والاجراءات الكفيلة بالمعالجة 
الج����ذري����ة لم���ث���ل ه�����ذه الاخ����ت����لالات 
والتي قد يتطلب تنفيذها التعاون 
وال��ت��ن��س��ي��ق وال����دع����م م���ع الج��ه��ات 
الأخ����رى ك��الخ��دم��ة الم��دن��ي��ة والم��ال��ي��ة 

وصولا إلى مجلس الوزراء.
ولفت نائب وزي��ر التربية  إل��ى أن 
هذا العمل لن يتم إلا بتوافر النوايا 
ال��ص��ادق��ة وال��ع��زم الكامل والح��رص 
الشديد من قبل الإدارات التنفيذية 

في  التربية  مكتب  بقيادة  المتمثلة 
الأمانة ومديري مكاتب التربية في 
المديريات وصولا إلى مديري المدارس.
وف��ي ال��وق��ت ال��ذي أش��اد فيه نائب 
وزير التربية بالخطوات الأولية التي 
اتخذتها قيادة المكتب في سبيل عملية 
التصحيح واللجان التي شكلت لهذا 
الغرض، فقد شدد على ضرورة وضع 
خطة واضحة مزمنة ودقيقة تركز 
على النتائج والم��خ��رج��ات النهائية 
وتح����دد الم��ط��ل��وب م���ن ك���ل ف��ري��ق أو 
لجنة شكلت وزم��ن الإنج��از وبصورة 
تضمن الوصول إلى النهاية وتنفيذ 
الح��ل��ول بالشكل الأش��م��ل والأك��م��ل، 
وق��د ن��وه إل��ى أن ه��ذا لن يتم إلا من 
خ��لال تنفيذ حصر للقوى العاملة 
وال���ق���وى غ��ي��ر ال��ع��ام��ل��ة ال��ت��ي تمثل 
حالات الاختلال وبحيث تتوفر  بين 
أيدينا م��ادة معلوماتية وإحصائية  

دق��ي��ق��ة وش���ام���ل���ة ل��ي��ت��م ب��ع��د ذل��ك 
ت��ق��ديم الح��ل��ول والم��ع��الج��ات وات��خ��اذ 
الاج���راءات اللازمة حيالها شريطة 
ألا تظهر حالات مماثلة لم تشملها 
الاج���راءات نتيجة التستر عليها أو 
استثنائها لسبب أو لآخر والتي من 
شأنها إضعاف القرارات والإجراءات 
والم��ع��الج��ات ال��ت��ي ق��د تتخذ وإع��اق��ة 

تنفيذها على الواقع.
وقد أشار الحامدي إلى أنه سيتابع  
شخصيا تحركات المكتب بهذا الشأن 
وس��ي��ن��ت��ظ��ر ق��ري��ب��ا الخ��ط��ة الم��زم��ن��ة 
والإحصائيات آنفة الذكر.. مؤكدا عزم 
وزارة التربية على المضي قدما باتجاه 
إص���لاح وت��ط��وي��ر وتج��وي��د العملية 
التعليمية  وأن إص��لاح الاختلالات 
الم��ت��ع��ل��ق��ة ب��ال��ق��وى ال��ع��ام��ل��ة ج��ان��ب 
أساسي من جوانب عملية الإصلاح 

وأن أمانة العاصمة هي المبتدأ.

عدن/ جمال عرب:
تصوير/ راجا روشن يوسف

التقى العميد الركن الدكتور مصعب علي سعيد 
ال��ص��وف��ي م��دي��ر ع��ام ش��رط��ة محافظة ع��دن صباح 
أمس بقاعة نادي ضباط الشرطة بالمحافظة لمناقشة 
مستوى الأداء الأمني والرفع من الجاهزية الشرطوية 
بم��ح��اف��ظ��ة ع����دن وال��ع��م��ل ع��ل��ى اي���ج���اد ال��وس��ائ��ل 
والمتطلبات الضرورية لتنفيذ ونجاح الخطط الأمنية 
الصادرة من قيادة وزارة الداخلية والخطط الفرعية 

لشرطة محافظة عدن.
وفي اللقاء الذي حضره العقيد نجيب المغلس نائب 
مدير عام شرطة محافظة عدن والعميد حيدرة أحمد 
فضل مساعد مدير ع��ام الشرطة لشؤون الشرطة 
والعقيد محمد مساعد قاسم مدير مكتب مدير عام 
شرطة محافظة عدن ألقى الدكتور مصعب الصوفي 
كلمة ام��ام الح��ض��ور اك��د فيها على أهمية الضبط 
والربط العسكري وتحسين مستوى الأداء الأمني 
والرفع من الجاهزية الشرطوية بما يحقق الهدف 
المنشود دائماً وابداً في الحفاظ على الأمن والاستقرار 
وزرع السكينة في أنفس المواطنين وحماية المال العام 
والخ��اص والعمل على سرعة حل قضايا المواطنين 
ومحاسبة المقصرين وإعادة روح الشرطة بما يواكب 
مخرجات الحوار الوطني الشامل والرفع من قدرات 
وجهود اقسام الشرطة في المناطق والمديريات بما يعزز 

الأمن ويخلق الطمأنينة والسكينة العامة بالمحافظة 
ويجدد الثقة بين رجال الشرطة والمجتمع لنجاح عمل 

الأمن وخدمة المواطنين.
وأوضح الأخ مدير عام شرطة محافظة عدن امام 
الحضور دور القيادات الشرطوية بالمحافظة وما يجب 
ان يكونوا عليه في خلق منظومة أمنية مترابطة 

يشترك معهم فيها م��دراء عموم المديريات لنجاح 
دور رج��ال الشرطة في تحقيق الأم��ن والاستقرار، 
إل��ى ج��ان��ب دور اق��س��ام الشرطة ف��ي أهمية نظافة 
مباني أقسام الشرط وإظهار الجانب الجمالي فيها 
لكون النظافة من الإيمان، والنظافة سلوك أنساني 
حضاري يجب فيه أولًا ان يكون رجال الشرطة قدوة 

للمواطنين م��ن خ��لال النظافة ال��دائ��م��ة لاقسام 
الشرطة لخلق روح جمالية طيبة تنعكس إيجابا 
عليهم عند المواطنين الذين يلجؤون لاقسام الشرطة 
لأي سبب كان إلى جانب النظافة الشاملة لكل المباني 
التابعة لشرطة ع��دن وذل���ك ب��ال��ت��ع��اون م��ع قيادة 
محافظة ع��دن ممثلة بالمهندس وحيد علي رشيد 
محافظ المحافظة الذي أبدى استعداده واهتمامه 
بالتعاون مع رجال الشرطة وتذليل الصعوبات التي 
ق��د تقف أم���ام نج��اح عملهم وت��ق��ديم ك��ل م��ا يمكن 
تقديمه في سبيل تحقيق الأمن والاستقرار واعادة 
روح ورونق وجمال محافظة عدن ودورها الاقتصادي 

والتجاري والسياحي.
وأكد مدير شرطة عدن على ضرورة الرفع من قدرات 
رجال البحث والتحريات لمكافحة الجريمة والقبض 
على مرتكبيها والحفاظ على الأمن العام والتنسيق 
ال��دائ��م م��ع نيابة الاس��ت��ئ��ن��اف بالمحافظة لحماية 
الضباط والأفراد من العابثين بالوطن والأمن العام 
والاضطلاع بالمهام الأمنية التي من شأنها الرفع من 

قدرات رجال الشرطة.
وق���د ق���ام الأخ ال��دك��ت��ور مصعب ال��ص��وف��ي ب��ال��رد 
ع��ل��ى ب��ع��ض م��لاح��ظ��ات م����دراء الإدارات والأق��س��ام 
الشرطوية التي اشاروا فيها إلى أهمية توفير الآليات 
والمستلزمات الضرورية المساعدة على نجاح مستوى 

الأداء الأمني بمحافظة عدن.

تتمات الصفحة الأولى

فيما تختتم دورة إنشاء مشاتل الخضروات 

خلال لقائه بمدراء الإدارات والمناطق وأقسام الشرطة

صنعاء / سبأ:
ت��س��ل��م رئ��ي��س م��ج��ل��س ال��ن��واب 
الأخ ي��ح��ي��ى ال����راع����ي دع�����وة من 
رئيس المجلس الفيدرالي لروسيا 
منفيينكو  فالنتينا  الاتح���ادي���ة 
لزيارة روسيا الاتحادية في العام 

الحالي 2014م.
 وتهدف الزيارة، بحسب الدعوة، 
إلى تعزيز وتبادل وجهات النظر 
ل��ت��وس��ي��ع ع��لاق��ات ال��ص��داق��ة بين 
روس��ي��ا وال��ي��م��ن تج��س��ي��داً للزيارة 
ال��ت��ي ق��ام بها رئ��ي��س الجمهورية 
عبدربه منصور ه��ادي لجمهورية 
روسيا الاتحادية في العام الماضي.
 ج�����اء ذل�����ك خ�����لال اس��ت��ق��ب��ال 
رئيس مجلس النواب أمس سفير 
جمهورية روسيا الاتحادية بصنعاء 

فلاديمير ديدوشكين.
 وع��ب��ر رئ��ي��س م��ج��ل��س ال��ن��واب 
ع��ن ش��ك��ره العميق ل��ه��ذه ال��دع��وة 
التي تعزز العلاقات الثنائية بين 
البلدين الصديقين، مشيراً إلى أنه 

سيحدد موعدها في وقت لاحق.
وأك���د أهمية تنامي العلاقات   
ال��ت��اري��خ��ي��ة ب��ين شعبي البلدين 
الصديقين وضرورة تطويرها إلى 
مصاف تطلعات الشعبين اليمني 

والروسي في كافة المجالات.
 وأشار رئيس مجلس النواب إلى 

أن اليمن يكن الاحترام والتقدير 
الكبيرين للموقف الروسي تجاه 
ال��ت��ح��ولات ال��ت��ي ي��ش��ه��ده��ا، كما 
ق���دم ش���رح���اً م���وج���زاً ع���ن م��ؤتم��ر 
الح���وار ال��وط��ن��ي ال��ش��ام��ل ومسار 
تنفيذ مخرجاته، م��ؤك��داً أهمية 
تبادل الزيارات الرسمية والشعبية 
وتوظيفها لخدمة تطوير العلاقات 
والشعبين  البلدين  الثنائية بين 

الصديقين.
 وأثنى الأخ يحيى الراعي على 
دور السفير ال��روس��ي ف��ي تنمية 
ع��لاق��ات ال��ص��داق��ة المتنامية بين 

البلدين.
 من جانبه عبر سفير جمهورية 
روسيا الاتحادية عن شكره لرئيس 
مجلس النواب على قبول الدعوة، 
معبراً عن إعجابه بموقف مجلس 
ال���ن���واب ال��ي��م��ن��ي ودع���م���ه لنجاح 
م��ؤتم��ر الح���وار ال��وط��ن��ي الشامل 
وتقديره للنتائج التي خ��رج بها 
الم���ؤتم���ر.. م���ؤك���داً م��وق��ف روس��ي��ا 
الاتحادية الداعم لتلك المخرجات 
اليمني  لم��ا فيه مصلحة الشعب 
وأمنه واستقراره ووحدته وتقدمه 

وازدهاره.
 حضر اللقاء ع��دد م��ن أعضاء 
مجلس النواب وأمينه العام ومدير 

مكتب رئيس مجلس النواب.
عدن / عادل خدشي:

ينظم الصندوق الاجتماعي للتنمية بعدن دورة تدريبية ل� )7( مشاركين 
من -الطاقم الإداري لمؤسسة ينابيع عدن التنموية والخيرية في أساسيات 
العمل والإدارة والنظام المحاسبي المبسط وإدارة المشاريع وتدبير التمويل 
والتخطيط الإستراتيجي والمناصرة وكسب التأييد التي تستمر شهرا 

كاملا )من 20 فبراير حتى مطلع أبريل المقبل(.
وف��ي تصريح ل� 14 أكتوبر أك��د رئيس مؤسسة ينابيع ع��دن الخيرية 
التنموية محمد خالد عزي أن مؤسسة ينابيع عدن التنموية الخيرية 
تخضع لتدريبات مكثفة من قبل الصندوق الاجتماعي للتنمية الخيرية 
بعدن الذي تكفل بدعم وتمويل التدريب وتوفير كل المستلزمات الخاصة 

بذلك.
وأشار إلى أن مهام التدريب أسندت إلى استشارية الصندوق المدربة أنسام 
عليوة التي كان لها دور كبير في إيصال الحس التنموي لدى فريق المؤسسة 
ال��ذي ستستمر المدربة بتدريبه على مدى شهر كامل ثم تليه محطات 

أخرى في هذا الشأن.
واستطرد قائلا: إن من أه��داف التدريب هو نقل مؤسسة ينابيع من 
طور العمل الخيري إلى المصاف التنموي الجاد والمثمر لصالح المناطق 
المحيطة بالمؤسسة جغرافي�ا، لاسيما في منطقة العيدروس وفق معايير 

وأسس العمل التنموي الحديثة.
وأضاف رئيس المؤسسة أنَّ الدور ة ستسهم في تطوير الرؤى والرسالة 

الإنسانية النبيلة والأهداف الخاصة بالمؤسسة. 
وتهدف الدورة إلى بناء الحس التنموي لدى العاملين وتغيير الجوانب 
السلبية إل��ى إيجابية وتطوير العمل التنموي وف��ق المنهجية العلمية 

الجديدة وتطبيق كل ما تعلمناه في الدورة من معارف ومهارات وسلوك.
وأوض��ح الأخ محمد خالد: في ه��ذا الصدد نقدم الشكر إل��ى الإخ��وة 
القائمين في الصندوق الاجتماعي التنموي بعدن ممثلًا بمديرها الأخ 
غازي أحمد علي ومديرة وحدة التدريب والدعم المؤسسي الأخت عفاف 
محمد أحمد على جهودهم المبذولة في تنمية المجتمع والاهتمام بتطوير 
أداء المؤسسات والجمعيات بشكل عام، لاسيما المستقلة منها.. مؤكدا أن 
المؤسسة تشعر بالفعل أن هناك فوائد جمة استمتعت بها، وذلك من أجل 
الإسهام الفاعل في تطوير أعمالها في المستقبل القريب والبعيد على 

حد سواء.
وتطرق رئيس مؤسسة ينابيع عدن التنموية الخيرية إلى أن بدء العمل 
الخيري لدى العاملين في لجنة التكافل الاجتماعي في منطقة شعب 
العيدروس منذ العام 1995م، وعدد الذين قاموا بالتأسيس منذ ذلك 
الحين )3( أف��راد فقط، مشيرا إلى العمل في هذا المجال له 19 عام�ا 
حتى اليوم، وخلال هذه الأعوام كنا نقوم بالعمل التكافلي لعدد من الأسر 
التي تحتاج إلى مساعدتنا وقمنا بحل العديد من القضايا أهمها قضايا 
اجتماعية وتعليمية ومالية وصحية.. على الرغم من صغر السن لدى 
العاملين معنا، ولكننا تجاوزنا ذلك بنجاح منقطع النظير.. حيث واجهنا 

العديد من الصعوبات التي بفضل الله تغلبنا عليها.
وفي العام 2007م قررنا تحويل عملنا المتواضع غير الرسمي إلى إطار 
واسع في ظل مؤسسة ينابيع عدن التنموية الخيرية التي ما زلنا نقوم 
بواجباتنا مع عدد من الأسر الفقيرة في نطاقنا الجغرافي في محافظة 

عدن وعدد من المناطق الريفية في بعض المحافظات.
وأشار إلى أن من ضمن اهتمام الصندوق التنموي الاجتماعي بعدن 
وضع الخطط والبرامج التدريبية الهادفة في إطار الانتشار الجغرافي 
للمؤسسة.. ومنها بدأنا ننطلق شيئ�ا فشيئ�ا نحو التطوير والتأهيل الذي 
بدأناه كمرحلة أولى في 20 فبراير الماضي.. ونحن على استعداد لتلقي 
العديد من الدورات التي من شأنها رفع القدرة الاستيعابية للعاملين في 

هذا المجال.
وأض��اف رئيس المؤسسة أن من أه��داف مؤسسة ينابيع ع��دن الإس��راع 
الزمني في تقديم كل ما لدينا لخدمة وتنمية المجتمع في عدد من المناطق 
التي نستطيع الوصول إليها وفي نطاقنا الجغرافي.. مضيف�ا أن�ه في 
ظل الظروف الراهنة التي تعيشها المؤسسة نحاول قدر المستطاع إيصال 
الدعم المقدم من بعض رجال الخير الذي لا يفي بالغرض إلى أولئك 

المستحقين من الفقراء.

 صنعاء / سبأ:
بحث وزير التخطيط والتعاون الدولي الدكتور محمد السعدي أمس مع 
مدير الوكالة البريطانية للتنمية " أيماد وتلي " مجالات التعاون الثنائي 
بين اليمن والوكالة وسبل تعزيزه وتطويره بما يخدم الأهداف المشتركة .

واستعرض الجانبان خلال اللقاء طبيعة الترتيبات المتعلقة بانعقاد 
الاجتماع السابع لمجموعة اصدقاء اليمن  لاستيعاب المساعدات الخارجية.
وأشاد وزير التخطيط والتعاون الدولي بالحرص الذي تبديه الحكومة 
البريطانية على المشاركة الفاعلة في الاجتماع المرتقب لمجموعة أصدقاء 

اليمن .. لافتا إلى أهمية حشد الدعم لإنجاح الاجتماع .
فيما أكدت مدير الوكالة البريطانية للتنمية حرص الحكومة البريطانية 
على مواصلة تقديم كافة أوجه الدعم لمساعدة اليمن على تجاوز تحديات 
المرحلة الانتقالية الراهنة والصعبة.. مشيدة بمستوى التعاون القائم بين 

اليمن والوكالة البريطانية للتنمية .
وأعربت وتلي عن تطلعها إلى أن تشهد الفترة القادمة مزيداً من التطور 

والتقدم في أطر التعاون الثنائي بين اليمن والوكالة .
حضر اللقاء وكيل وزارة التخطيط والتعاون الدولي لقطاع الدراسات 

والتوقعات الاقتصادية الدكتور محمد الحاوري .

إب/ محمد الورافي:
ناقش الاجتماع الذي عقد أمس بمحافظة إب برئاسة الأخ أمين الورافي 
أمين عام المجلس المحلي بالمحافظة وضم الإخوة علي الزنم وكيل المحافظة 
وحمود الرصاص مدير عام مكتب الزراعة والري بإب وعدد من المسئولين 
بالمحافظة توقيع المحضر حول تدشين مشاريع زراعية بمحافظة إب بكلفة 
مليون ونصف مليون دولار لمشروع حواجز زراعية في عدد من المديريات 
منها بناء مشروع حاجز بمديرية السبرة ويريم وحاجز بين الجرفيين في 

مديرية يريم وبيت النظارى في مديرية بعدان.
وج��رى في الاجتماع مناقشة المشاريع الزراعية المستقبلية في عموم 

مديريات محافظة إب.
 إلى ذلك تختتم صباح اليوم الخميس بإب فعاليات الدورة التدريبية في 
مجال إنشاء وإدارة مشاتل الخضروات وفي هذا الصدد أوضح الأخ المهندس 
محمد ثابت المشنلي منسق الدورة أن الدورة الأولى للمشاركين تختتم 
اليوم والاثنين القادم تبدأ نفس الدورة لعدد من المشاركين والمشاركات بإب.

صنعاء/ سبأ:
بعث الأخ الرئيس عبدربه منصور هادي رئيس الجمهورية برقية عزاء 
ومواساة إلى أدهم أحمد عبده الحداد في استشهاد والده العقيد أحمد 

عبده الحداد.
وعبر الأخ الرئيس في البرقية عن بالغ الأسى والأسف وصادق العزاء 
والمواساة لأسرة الفقيد في هذا المصاب .. مبتهلا إلى الله العلي القدير 
أن يتغمد الفقيد بواسع رحمته ويسكنه فسيح جناته ويلهم أهله وذويه 

الصبر والسلوان .

محمودغلام حسن
مدير التحريـر

عبدالرقيب الهدياني
نائب رئيس مجلس الإدارة نائب رئيس التحريـر

شفيع محمد العبد

نائب رئيس مجلس الإدارة للشؤون المالية 
والإدارية والموارد البشرية

عبدالله قائد علي
سكرتير  التحريـر

أثمار علي هاشم
عبدالرؤوف هزاع

نائبا مدير التحريـر

منصور عبدالخالق
المستشار الفني

مراد محمد سعيد
نشوان فضل جابر

نائبا مدير الإخراج الصحفي

محمد علوي شيخان
مدير الإخراج  الصحفي

المعلا - عدن الجمهورية اليمنية
تلفاكس نائب رئيس مجلس الادارة- نائب رئيس التحرير | 247559

تلفون مدير مكتب رئيس مجلس الادارة رئيس التحرير | 242660
أرقام هئية التحرير )تحويلة(| 247297 - 2413322 - 220290

ص.ب | 5487
14october@14october.com| البريد الألكتروني

مكتب الإعلانات | 248050 - 222609
 Adv@14october.com| )البريد الألكتروني )الاعلانات

المبيعات التجارية | 241186  - العلاقات العامة | 243029
مكتب صنعاء |  تلفون: 249348 فاكس: 249338

لحج| 503729  -  منطقة ذمار | 420888
مكتب تعز | 200478 - الحديدة | 240015 - المكلا: 300666
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الناطق الرسمي..
وثيقة مخرجات  في  الواردة  البنود  بتنفيذ 
الحوار الوطني التي لا تتطلب تكاليف مالية.
 وفيما يتعلق بالبنود التي تتطلب تكاليف 
مالية قال الناطق الرسمي باسم رئاسة الوزراء 
عليها  للمبادرة الخليجية  الراعية  الدول  »إن 
الحوار  مخرجات  تنفيذ  تجاه  أخلاقي  التزام 
المانحين عقب  الوطني، والحكومة ستخاطب 
الزمن  ستحدد  التي  المزمنة  المصفوفة  إعداد 

والتكلفة لتنفيذ مخرجات الحوار الوطني«.
صندوق  تقارير  حول  سؤال  على  رده  وفي   
ضرورة  عن  فيها  يتحدث  التي  الدولي  النقد 
الانهيار  لتلافي  اليمن  في  الإصلاحات 
الاقتصادي، قال بادي »الوضع المالي الذي تمر 
به البلد صعب نتيجة الأحداث التي مرت بها 
خلال العام الماضي من تفجير لأنابيب نفط، 
لكن الوضع ليس كما يصوره البعض أن هناك 
انهياراً، بل هومستقر إلى حد كبير«.. مبينا أن 
الحكومة أقرت التعويضات الخاصة بالمنشآت 

والمباني التي تضررت جراء أحداث 2011م.
 وأوضح بادي أن صرف التعويضات سيبدأ 
تتولى  أن  على  المقبلة،  القليلة  الأيام  خلال 
ووزارة  القانونية  المسؤولية  العاصمة  أمانة 
المالية  ووزارة  الفنية  المسؤولية  الأشغال 

المسؤولية المالية.
مجلس  قرار  من  الحكومة  موقف  وحول 
الحكومة  أن  إلى  بادي  لفت  الأخير،  الأمن 
القرار  ذلك  من  موقفها  أوضحت  أن  سبق 
وخصصت اجتماعاً استثنائياً الاثنين الماضي 

لمناقشة بنوده وكيفية التعامل معه.
شاملة  دراسة  بصدد  »الحكومة  وأضاف 
القيام  عليها  التي  الالتزامات  وماهي  للقرار 
القرار، وماهي الالتزامات على  بناء على  بها 
القوى الأخرى، وأيضا ما هي التزامات القوى 
المسلحة التي ما تزال تحتفظ بسلاحها حتى 

هذه اللحظة«.
تعاني  التي  الخانقة  الديزل  أزمة  وبشأن   
»خلال  بادي  قال  المحافظات  من  عدد  منها 
الأزمة،  لهذه  حلا  سنشهد  القادمة  الأيام 
الشقيقة  الدول  إحدى  من  وعدا  وتلقينا 
بتقديم كمية من المشتقات النفطية لحل هذه 

الأزمة«.
وفيما يتعلق بالأحداث الأمنية التي تشهدها 
العديد من المحافظات .. أوضح الناطق الرسمي 
تناقش  لم  الحكومة  أن  الوزراء  رئاسة  باسم 
لكنها  أمس  اجتماعها  في  الأمنية  الأحداث 
اجتماعها  في  المدرجة  القضايا  ضمن  ستكون 

الأسبوع المقبل«.
الصحفية  المؤتمرات  ان  إلى  بادي  وأشار 
الأسبوعية القادمة للناطق الرسمي باسم رئاسة 
الوزراء سيحضر خلالها بعض الوزراء لتوضيح 

آرائهم تجاه الأحداث التي يمر بها اليمن.
مع  عام  بشكل  والدولة  الحكومة  أن  وأكد   
أي  العنف من  استخدام  والأمن وضد  السلم 
توجهاته  أو  آرائه  لفرض  كان  أي  ضد  طرف 

على طرف آخر.
وعدم  الأوضاع  استقرار  مع  »نحن  وقال   
والتزام  طرف،  أي  من  السلاح  استخدام 
كل  في  لنفوذها  الدولة  وبسط  الجميع، 

مناطق الجمهورية«.

اللواء علي ..
بالانضباط  والأمنية  العسكرية  المؤسسات 
الجمهورية  رئيس  لتوجيهات  وتنفيذها 
القائد الأعلى للقوات المسلحة والأمن المشير 
عبدربه منصور هادي.. مشيراً إلى التفاهمات 
ومعهم  الجنوبي  الحراك  لدى  المسؤولة 
الشخصيات الوطنية وقيادات السلطة المحلية 
بالضالع مع اللجنة الرئاسية والتي أدت إلى 
عناصر  من  المحتجزين  اطلاق  على  الاتفاق 
الحراك لدى الدولة واطلاق الحراك للجنود 

وبفضل  33 مدرع  للواء  التابعين  المختطفين 
الله تم تنفيذ اطلاق المحتجزين والمخطوفين 

دون حدوث اشكاليات.
وأوضح اللواء علي ناصر لخشع أن اللجنة 
الضالع  لمحافظة  بالنزول  المكلفة  الرئاسية 
وصلت إلى الضالع انطلاقاً من حرص فخامة 
رئيس الجمهورية ومسؤوليته الوطنية لحقن 
ولتقصي  النزاع  طرفي  من  الابرياء  دماء 
الحقائق وتحديد مسؤولية الأطراف المتسببة 
تهدئة  على  والعمل  المسلح  التوتر  بحدوث 
الأوضاع وانهاء النزاع المسلح ومظاهر العنف 
تحمل  مؤكداً   .. المسلحة  والاستحداثات 
كشهداء  القتلى  باعتبار  لمسؤوليتها  الدولة 
وتكفل الدولة بعلاج الجرحى وبأهمية معرفة 
لضمان  للقانون  وفقاً  لمحاسبتهم  المتسببين 
للحفاظ  المؤسفة  الاعمال  تلك  تكرار  عدم 
وابنائها  الضالع  محافظة  وسلامة  أمن  على 
.. داعياً  المشهود بوطنيتهم عبر كافة المراحل 
وأهمية  الدقة  تحري  إلى  الإعلام  وسائل 
السلم  على  للحفاظ  تناولاتها  مصداقية 

الاجتماعي.

المجلس المركزي..
لكافة  سنوية  تقييمية  للاتحاد  المركزي 
تم  التي  اليمن  نساء  اتحاد  وأنشطة  وثائق 
الانجازات  و  2013م  العام  خلال  تنفيذها 

التي حققها الاتحاد.
عضوات  اليمن  نساء  اتحاد  رئيسة  ودعت   
مستقبلية  رؤية  إيجاد  إلى  المركزي  المجلس 
الوطني..  الحوار  مؤتمر  نجاح  بعد  خاصة 
رؤى  محافظة  لكل  يكون  أن  أهمية  مؤكدة 
في  بالمرأة  للنهوض  الأولويات  وتحديد 
المحافظات  مختلف  في  و  المجالات  مختلف 
بمصفوفة  سيخرج  الاجتماع  أن  إلى  ..لافتة 
للأعوام  اليمن  نساء  لاتحاد  مستقبلية  عمل 

من 2014 � 2017م .

اجتماع موسع لقيادة مكتب التربية بأمانة العاصمة 

مدير أمن عدن يؤكد أهمية تحسين الأداء الأمني
رئيس الجمهورية يعزي في 
استشهاد العقيد الحداد

الراعي يتسلم دعوة 
لزيارة روسيا الاتحادية

دورة تدريبية للطاقم 
الإداري لمؤسسة ينابيع عدن

السعدي يبحث ترتيبات انعقاد الاجتماع 
السابع لأصدقاء اليمن في الرياض

مناقشة قرارات تدشين مشروع حواجز زراعية في إب

 عدن / محمد احمد النعماني:
اب����دى رئ��ي��س الأك��اديم��ي��ة ال��ع��رب��ي��ة للعلوم 
والتكنولوجيا الدكتور / إسماعيل عبدالغفار  
اهتمامه بالبدء بالخطوات التنفيذية لافتتاح 
فرع الأكاديمية العربية للعلوم و التكنولوجيا 
في محافظة ع��دن تقديراً لمكانة ميناء عدن 
التاريخي و الاستراتيجي ف��ي مجال النقل 

الدولي البحري.
جرى ذلك في اللقاء الذي جمع القبطان/ 
س��ام��ي س��ع��ي��د ف����ارع رئ��ي��س م��ج��ل��س الإدارة 
الم��دي��ر التنفيذي لمؤسسة م��وان��ئ ع��دن على 
هامش المؤتمر الدولي الثالث الذي انعقد في 
الإسكندرية هذا الأسبوع  تحت شعار "صناعة 
اللوجستيات في العالم العربي - التحديات 

و الفرص«.
و جاء هذا الاجتماع على خلفية الإجراءات 
التنفيذية لتطوير ميناء عدن و التي تم إقرارها 
في مؤتمر الحوار الوطني و الذي يحوي على 
إقرار سلطة موانئ خليج عدن كنص دستوري 
بناءً على المشروع الذي تقدم به رئيس مجلس 

إدارة خليج عدن إلى مؤتمر الحوار الوطني. 

 كما ق��ام القبطان /س��ام��ي  ب��زي��ارة المعرض 
الم��ص��اح��ب ل��ل��م��ؤتم��ر و زار أج��ن��ح��ة الم��ع��رض 
المختلفة و المتنوعة و التي شاركت فيها العديد 
من المؤسسات الدولية المتخصصة في الملاحة 
والهندسة البحرية  ومنها مؤسسة موانئ خليج 

عدن. 
وع���ل���ى ه���ام���ش الم���ؤتم���ر تم ت���ك���ريم رئ��ي��س 

م��ج��ل��س إدارة م��ؤس��س��ة م��وان��ئ خ��ل��ي��ج ع��دن 
القبطان/ سامي سعيد ف��ارع ب��درع تكريمية 
م���ن ق��ب��ل ال��ق��ائ��م��ين ع��ل��ى الم���ؤتم���ر ال���دول���ي 
الثالث )مارلوج3( وال��ذي انعقد  في مدينة 
الإسكندرية بجمهورية مصر العربية بعد أن 
شاركت بلادنا بفعالية في هذا المؤتمر الدولي 

المهم.

الجوف / فيصل الأسود:
تتواصل في محافظة الجوف أعمال 
الفرق الميدانية الخاصة بسوء التغذية 

الحاد الوخيم. 
وفي هذا الإطار أكد الأخ محسن عبيد 
ال��ش��اوي منسق م��ش��روع س��وء التغدية 
بالجوف أن المشروع ينفذبالتنسيق مع 

جمعية الإصلاح الخيرية وبتمويل من 
منظمة اليونيسيف وع��دد المتطوعات 
)60( متطوعة م��ن م��دي��ري��ات الح��زم 
والخ��ل��ق وأك��د ال��ش��اوي أن الم��ش��روع قام 
بإعداد لقاء عام تم فيه جمع المتطوعات 
من المديريات المستهدفة الهدف من هذا 
اللقاء هو حشد الطاقات من اجل إنجاح

الم��ش��روع والاجتماع بالمتطوعات من 
اج��ل الاس��ت��م��اع إل��ى ال��ص��ع��وب��ات التي 
تواجه الفرق الميدانية المتنقلة وكيفية 
التغلب على ه��ذه الصعوبات و توعية 
الأم��ه��ات والاب����اء والم��ج��ت��م��ع م��ن اج��ل 

القضاء على المرض.

بحث إنشاء أكاديمية للعلوم والتكنولوجيا بعدن

تواصل أعمال الفرق الخاصة بسوء التغذية في الجوف 


